
14番（小川義昭議員） 

 

 中央病院敷地を都市機能誘導区域に組み入れ、そして今ほどの答弁にありましたよう

に、中央病院増改築計画を都市構造再編集中支援事業として国からの補助金を活用する

との答弁いただきました。どうかよろしくお願いいたします。 

 以上をもちまして、私の一般質問を終わります。 

 


